

El alcalde de Alcobendas convoca más comidas con vecinos para debatir

Alcobendas, 17 nov (EFE).- El alcalde de **Alcobendas**, Aitor Retolaza (Cs), ha ampliado las citas del programa municipal "Come con el alcalde", que se celebra por primera vez en la ciudad y que permite a los vecinos almorzar con el regidor para comentarle sus propuestas, quejas y dudas; con más encuentros tras haberse agotado rápidamente el aforo de las cuatro primeras comidas convocadas.

Ayer tuvo lugar la primera de estas jornadas, en la que el primer edil comió "en un ambiente distendido" de "intercambio de impresiones, ideas, sugerencias y anécdotas", según indica el Consistorio en una nota. Ante el "gran éxito de aceptación y de convocatoria", el Ayuntamiento ha decidido abrir nuevas citas que se desarrollarán a lo largo del mes de diciembre para ampliar las oportunidades de los vecinos de reunirse con el dirigente, y a las que los vecinos pueden inscribirse desde la web municipal.

En el evento de ayer, añaden, se habló de temas como la movilidad sostenible, la vivienda pública, la educación, el emprendimiento o el mobiliario urbano; y también salieron propuestas vecinales concretas, como la instalación de parques gratuitos de calistenia para fomentar el deporte juvenil.

El alcalde, por su parte, celebra esta experiencia que permite "una cercanía absoluta con los vecinos" para escucharles "en lo mucho que tienen que aportar a su ciudad". EFE

pcl/rcs